

Petit à petit ils ont tous abandonné, sauf l'aigle. L'aigle comme le milan avait troué les nuages et s'approchait du soleil à grands coups d'ailes. Il allait attraper un rayon de soleil quand soudain ses forces l'ont lâché.

Alors qu'il retombait, on a entendu :

- Je l'ai !

C'était un très petit oiseau qui descendait du ciel tranquillement avec dans ses pattes un rayon de soleil.

Il a lâché le rayon qui d'un coup a éclairé tout le pays.

- Ouille ! C'était chaud ! il a crié.



Puis il s'est posé au milieu des oiseaux.

- J'ai triché, je m'étais caché dans les plumes de la tête de l'aigle !

Est-ce que je suis tout de même le roi des oiseaux ?